

B E S C H L U S S

der 6. Sitzung des Betriebsausschusses Ver- und Entsorgung (Wahlperiode 2009/2014)

am 06.12.2010:

7. Mitteilung der Betriebsleitung
hier: Klärschlammwässerung

Die Betriebsleitung erläutert hierzu ausführlich, dass es mittlerweile Alternativen zur herkömmlichen maschinellen Entwässerung gibt. Die diesbezüglichen Unterlagen sind im Ratsinformationssystem zu diesem TOP hinterlegt.

Ähnlich wie bei einer Photovoltaikanlage sei es hierfür erforderlich, anfänglich zu investieren, um langfristig jährliche Einsparungen zu erzielen. (Investition ca. 1.200.000 Euro, jährliche Ersparnis unter Einberechnung von Zinsen etc. ca. 20.000 Euro).

Jetzt gehe es aber angesichts der Vorbereitung des erforderlichen Grunderwerbs nur darum, vor Beratung in den Fraktionen grundsätzlich ein Meinungsbild einzuholen.

Die auftretenden Fragen werden von der Betriebsleitung, die ausdrücklich keine Richtung empfiehlt, beantwortet.

Tendenziell steht der Ausschuss der Vererdung positiv gegenüber, die Betriebsleitung wird die Besichtigung einer solchen Anlage organisieren.

Beschluss:

Anschließend wird der TOP zur Beratung in die Fraktionen verwiesen.

Beratungsergebnis: - einstimmig -